



## 2º Aniversario de la Revuelta de la España Vacía



29 de marzo de 2021

El día 31 de marzo se celebra el 2º aniversario de la Revuelta de la España Vacía, conmemorando la histórica manifestación celebrada el 31 de marzo de 2019 en Madrid.

Te invitamos a participar y a seguir los actos que la **Coordinadora de España Vacía** ha organizado para este día, tanto en Madrid, frente al Congreso de los Diputados, como en muchísimas localidades que se inscriben en la España Vacía.

### Rueda de Prensa, frente al Congreso de los Diputados

Acto: **Rueda de prensa con motivo del 2º aniversario de la Revuelta de la España Vacía**

Fecha: **31 de marzo de 2021**

Hora: **12:00**

Lugar: **Plaza de las Cortes, Madrid. Frente al Congreso de los Diputados**

Convoca: **Coordinadora de la España Vacía**

La Coordinadora de la España Vacía, es una organización de entidades y plataformas *-de la que forma parte COCEDER-* creada a partir de la manifestación del 31 de marzo de 2019, la llamada **Revuelta de la España Vacía**. Somos un total de **160 organizaciones, ubicadas en 28 provincias del territorio denominado España Vacía**, que no es otro que aquel que paulatinamente va perdiendo población, como consecuencia de las políticas aplicadas sobre el mismo.

En esta ocasión nos reunimos en Madrid, para celebrar que seguimos luchando por cambiar las condiciones de vida de la España Vacía, y decir, alto y claro, que necesitamos otras **políticas diferentes que vertebran el territorio y corrijan los desequilibrios territoriales y demográficos**.

---



## 2º Aniversario de la Revuelta de la España Vacía

En estos dos años no hemos estado parados, hemos consolidado y cohesionado esta organización, y aportando propuestas para un nuevo modelo de desarrollo.

Queremos que nos oigan nuevamente para seguir en la agenda política, como ya entramos hace dos años, pero sobre todo para que se empiecen a aplicar políticas de otra manera, en beneficio de los territorios despoblados y a favor del conjunto nacional.

Estas son las razones por las que el próximo día 31 realizaremos los siguientes actos, en los que esperamos la participación de los medios de comunicación para hacerse eco de nuestras peticiones.

*Queremos hacer hincapié en que se extremará el cumplimiento todas las normas de sanidad indicadas en el estado de alarma.*

*Si asistes, te pedimos que respetes la distancia de seguridad y te recordamos la obligatoriedad de llevar mascarilla.*

*La organización se reserva el derecho de reducir el número de asistentes para garantizar seguridad sanitaria*

### **2º aniversario de la Revuelta de la España Vacía. Programa**

#### **Actos en Madrid, en la Plaza de las Cortes (emisión en directo por Youtube)**

12:00 h. Toque de campanas.

12:05 h. Lectura de manifiestos

12:15 h. Rueda de prensa.

#### **Actos en los pueblos, ciudades y comarcas:**

Paralelamente en los pueblos, ciudades y comarcas de la España Vacía, entre los que participan los **centros de desarrollo rural de COCEDER**, se colgarán carteles (*se adjunta*), se leerá el manifiesto y se tocarán las campanas, difundiéndolos en redes sociales con los **hashtag #EspañaVACIADA #sigueLATIENDO**

Nos gustaría contar con vuestra presencia.

---



## 2º Aniversario de la Revuelta de la España Vacía

**Para más información:**

Sara García Sanz

**Comunicación COCEDER**

983371279

[comunicacion@coceder.org](mailto:comunicacion@coceder.org)



Nota: Se adjunta foto de la manifestación del 31 de marzo de 2019 y cartel de los actos.





2º Aniversario de la Revuelta de la España Vacía

# 12:00 horas

*En tu pueblo, en tu ciudad...*



# 31 de marzo



*Sigue latiendo*